



GOLDWELL BANKER
JAGER IMMOBILIER

7 Pièces

360 m²

Réf. 394V2867M

4 850 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Jager Coldwell Banker vous présente cette somptueuse villa contemporaine de plain-pied, à quelques pas de la plage, offrant une vue imprenable sur Saint-Tropez. Érigée sur un terrain de 2400 m², cette résidence de 360 m² se compose d'un hall d'entrée avec vestiaire, toilettes invités, salle à manger et un vaste séjour lumineux traversant. Celui-ci s'ouvre d'un côté sur un patio et de l'autre sur une terrasse avec vue sur la mer, la piscine et le jardin. La cuisine américaine, entièrement équipée, jouit également d'une vue sur la mer. Selon les besoins, elle peut être fermée grâce à un système ...

Jager Coldwell Banker presents this stunning contemporary single-story villa, just steps from the beach, offering a breathtaking view of Saint-Tropez. Situated on a 2400 m² plot, this 360 m² residence features an entrance hall with a cloakroom, guest toilets, a dining room, and a spacious, luminous living room. This living area opens on one side to a patio and on the other to a terrace with a sea view, alongside the pool and garden. The fully equipped American kitchen also boasts a sea view. It can be closed off with sliding partitions as needed and includes a large pantry/laundry room. An ...

JAGER COLDWELL BANKER

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

